



La Feuille de Chou

L'EDITO :

Chères adhérentes, chers adhérents,

Ce lundi nous nous sommes retrouvés autour de la table à plusieurs salarié(e)s. Objet de la rencontre : actualiser la procédure de mise en place de vos paniers, avant leur livraison.

Comme vous le savez, tous les vendredis, ce sont plus de 250 paniers qui sont préparés. Un chiffre important ; d'autres jardins font souvent le choix de les répartir (et de les livrer) sur plusieurs jours de la semaine.

L'organisation commence dès le lundi avec la récupération de vos paniers sur les différents dépôts. Puis ils sont classés par ordre alphabétique, le mercredi.

Le point d'orgue est le vendredi, avec deux équipes de salariés dédiées à la salle de préparation des légumes et de mise en place des paniers.

Les salariés nouvellement arrivés sur le poste doivent pouvoir bénéficier de documents supports pour occuper pleinement ce poste. D'autant que nous donnons une place importante à la formation entre pairs.

La réunion de ce lundi devrait aboutir rapidement à une procédure partagée. Pour le moment elle a démontré tout l'intérêt, si c'était nécessaire, de réunir autour d'un sujet d'organisation qui concerne l'association, une diversité des salariés concernés.

Lors de cette même réunion nous avons convenu de procéder à un inventaire de vos paniers d'ici la fin de l'année. Ainsi, nous vous serions reconnaissants de rapporter tous vos paniers, au plus tard le vendredi 15 décembre.

Pour ce faire, nous vous invitons donc à vous munir d'un cabas personnel pour récupérer vos derniers légumes de l'année et nous laisser l'intégralité de vos sacs.

Je vous remercie par avance de votre collaboration et vous souhaite à tou(te)s un très bon week-end.

Laurent - Directeur

Pour un Panier

0,700 kg	Carotte
0,700 kg	Fenouil
0,600 kg	Betterave
1 kg	Chou lisse
1 pièce	Salade ou chicorée

Selon dépôt

Mâche 150 g – Chicorée rouge 300 g

Lavez toujours vos légumes avant de les consommer.

FRUITS : Orange 1 kg – Clémentine 600 g

Couscous aux carottes avec des œufs

Préparation : 30 mn – Pour 4 pers.

- 500 g de carottes – 1oignon
- 150g de couscous
- 1 c.à.s de beurre
- 1 dl de bouillon de légumes
- 2,5 dl de jus d'orange
- 4 œufs frais
- 1 dl de vinaigre de vin blanc
- 1,5 l d'eau
- 50 g de cresson
- Sel, poivre



Peler l'oignon, le hâcher finement, peler les carottes et les tailler en rondelles. Faire fondre le beurre dans une casserole. Faire revenir l'oignon et les carottes. Verser le bouillon, cuire à dente 8 mn environ à couvert.

Ajouter le jus d'orange, porter à ébullition, saler, poivrer. Ajouter le couscous, éloigner la casserole du feu, laisser gonfler 10 mn environ à couvert, aérer le couscous avec une fourchette.

Porter l'eau et le vinaigre à ébullition dans une grande casserole, baisser le feu. Casser les œufs séparément dans une tasse, faire glisser délicatement dans l'eau frémissante, laisser pocher 4 mn. Retirer, égoutter et dresser sur le couscous, saler, poivrer. Parsemer de cresson.



LE COIN DE L'INSERTION :

Chères adhérentes, chers adhérents,

La journée et la semaine ont défilé à grand pas entre réunions diverses, bilans de formation, entretiens et contraintes administratives. Tant et si bien qu'arrivent 16 heures jeudi soir, et je n'ai pas commencé à écrire ma contribution à la feuille de chou. C'est donc un peu plus tôt ce jeudi après-midi que je termine le travail avec pour mission d'écrire la feuille de chou à mon domicile. N'étant pas disponible le soir, il me restait une heure, guère plus. Cela peut largement suffire. En effet, quand l'inspiration est là, la rédaction peut être rapide. Mais là réside le problème... Aucune inspiration, aucune idée à l'horizon, pas de nouvelles entrées dans la structure, des départs mais plutôt vers la fin de mois, les salariés en formation, nous en avons déjà parlé.

Et puis le hasard fait bien les choses, le téléphone sonne !! Et c'est Achraf ! Mon cerveau se remet en route, retour dans le passé... Achraf, ah mais oui bien-sûr ! Un jeune d'origine soudanaise qui a travaillé à Terre Solidaire de juin 2017 à octobre 2018. Motivé, une bonne résistance physique et consciencieux avec un projet dans le bâtiment, il a été retenu par le Geiq BTP pour un contrat de pro de 12 mois en maçonnerie. On discute quelques minutes. Il va bien, il est très content de reprendre contact avec Terre Solidaire, il travaille beaucoup, principalement dans le bâtiment en intérim. Il a pour projet de passer le permis et a commencé le code de la route, c'est d'ailleurs pour cela qu'il m'appelle. Et du coup, je réalise : « *Mais Achraf vous parlez super bien le français !* ». Un échange très construit en français courant. Si ce n'est son petit accent chantant, on oublierait qu'il n'est pas francophone et que, quelques années auparavant, la communication était très limitée et se résumait au basique !. Bravo Achraf, la progression est impressionnante. Il est ravi de me confirmer qu'il parle très bien le français et qu'il a bien progressé. L'objectif de son appel était de pouvoir financer son permis avec son Compte Personnel de Formation. Il se souvient avoir ouvert son compte avec moi mais en a oublié les modalités. Mon travail du lendemain sera de retrouver son dossier, ce qui, s'il est bien rangé, ne devrait pas être compliqué, et de pouvoir lui donner les éléments manquants.

Et voilà une feuille de chou rédigée quasiment dans le temps imparti, le temps de recherche des dates de contrat d'Achraf compris (Merci les archives !). Elle est envoyée au secrétariat (que je remercie au passage), certes plus tardivement que d'habitude, mais dans les délais tout de même, pour que vous puissiez la lire ce vendredi.

Dans 15 jours, quel ancien salarié m'appellera pour m'inspirer pour la prochaine feuille de chou ? Je réalise soudain qu'il n'y aura pas de feuille de chou dans 15 jours car si je ne me trompe pas, il s'agit d'une semaine de non livraison. Je vous donne donc, chers adhérentes et chers adhérents, rendez-vous en 2024 et vous souhaite, d'ici là, de belles fêtes de fin d'années.

Floriane - Chargée d'insertion

